
第第第第８８８８回回回回    泉地域審議会会議録泉地域審議会会議録泉地域審議会会議録泉地域審議会会議録    

    開催日時  平成２０年３月１８日 １４時分～ 開催場所  泉支所３階会議室 
 ■出席委員 １４名 会 長 澤田 一誠 委 員 木場 千穂子 委 員 橋本 辰子 副会長 山田  豊 委 員 黒木 智光 委 員  藤﨑 英信 委 員 井上 泰子 委 員 白石 安記 委 員  松本 洋子 委 員 上田 希久代 委 員 寺田  浩 委 員  山本  實 委 員 緒方 勢一 委 員 中嶋 哲哉    
 ■欠席委員  ３名 ■出席職員 支所長 田上 高広 総務部次長 加藤 泰憲 総務課振興係長 東坂  宰 地域振興課長 米田 健二   〃  主任 岩田  剛   〃 課長補佐 澤田 宗順   〃  主事 渡邊  博 人事課課長補佐 岩本 博文 産業振興課長 上田 精一 生活安全課課長補佐 濱田 大祐 建設課長 岩村 敏博   〃 係長 脇坂  裕 健康福祉課長 下辻 雄二   市民環境課長 林 マツ子   健康福祉課係長 松永 康子     〃  保健師 押方 八千代   

 ■傍聴者 一般傍聴者     ０ 名 報道機関     ０ 名 
 ■協議事項 １． 議題 ①支所の組織再編について（報告） ②平成２０年度泉地域の主な事業について（報告） ③その他  (1)八代市国民健康保険からのお知らせ 

(2)地方バス補助制度について 
(3)次回開催について 

委 員 谷口 清和 委 員 廣岡 勝信 委 員  宮﨑 友徳    



（支所長）  挨拶をなし、開会を宣する。 （事務局）  出席者数により本審議会が成立する旨を述べ、会長に挨拶を願う。 （会長）   挨拶をなす。 （事務局）  地域審議会の設置に関する事項の第７条第４項に基づき、会長に議長を願う。 （会長）   支所の組織再編について、事務局に報告を求める。 （事務局）  資料に基づき、報告をなす。 （会長）   報告に関する意見・質問等はないか委員に問う。 （委員）   支所の再編は行財政改革に伴うものであると理解できるが、本庁においてはどうか。 （事務局）  ２０年度においては支所のみの再編であり、本庁においては事務内容変更等に伴う名称変更のみである。 （委員）   ２１年度以降における本庁組織の変更はどうなるのか。 （事務局）    行政事務変更があるから、それに伴っての組織変更は随時行っていく。 （委員）   支所職員数は減少するが、本庁の職員数はどうか。 （事務局）  平成２０年４月１日で約５０名の職員減となるが、支所においては各支所１課２係減少することから、課長１名、係長２名の合計３名が減少することとなり、５支所で１５名の減少となる。残りの３５名は本庁での減少となる。 （会長）   その他に意見・質問等はないか委員に問う。 （委員）   なし。 （会長）   議題２の平成２０年度泉地域の主な事業について、事務局に説明を求める。 （事務局）  資料に基づき、報告をなす。 （会長）   報告に関する意見・質問等はないか委員に問う。 （委員）   消防ポンプが２台ということであるが、１９年度においても５台の計画に対して３台であった。財政的にも厳しいことは理解できるが、泉地域の消防ポンプは古い物も多く、また、火災発生等を考えると、計画通りの整備を進めていただかないと困る。 （事務局）  計画の範囲内において、予算に応じての整備となるが、年度毎の事業内容により変更もあり得る。予算の要求は可能な限り行っていきたい。 （会長）   他に意見等がないか委員に問う。 （委員）   八代市同報系防災行政無線整備・統合とあるが、内容はどういうものなのか。 （事務局）  防災行政無線が未整備である旧八代市の地域に同報系防災行政無線を整備し、既に整備済みの各支所管内の防災行政無線を統合するための調査設計である。 （委員）   整備・統合の実施はいつになるのか。 （事務局）  総合計画の実施計画に基づいて行うこととなる。 



（会長）   他に意見等がないか委員に問う。 （委員）   なし。 （会長）   議題３のその他で何かないか事務局に問う。 （事務局）  特定健診・特定保健指導等について、資料に基づき説明をなす。 （会長）   事務局の説明について、意見・質問等はないか問う。 （委員）   健診等の申込書が広報に折込みの状態で配布されており、気付かない方も多いのではないか。健診等の受診率を高めるためには配布の方法を再検討する必要もあるのではないか。 （委員）   配布される区長（行政協力委員）さんが、「今回はこのような内容の物が入っています。」等の説明をしながら配布する必要もあるのではないか。 （事務局）  配布方法については、本庁を含め検討していきたい。 （会長）   この件について他に意見等はないか委員に問う。 （委員）   なし。 （会長）   他に何かないか事務局に問う。 （事務局）  地方バス補助制度について、資料に基づき説明をなす。 （会長）   説明に対し、意見等はないか委員に問う。 （委員）   なし。 （会長）   これまでの報告等に対する意見・質問等を含め、他に何かないか委員に問う。 （委員）   なし。 （会長）   次回の予定について、事務局に説明を求める。 （事務局）  総合計画基本計画及び住民自治組織関係等の説明も予定しているが、年度が替わることから、後日連絡する旨説明をなす。 （会長）   第８回泉地域審議会の閉会を宣する。 


